
Centre sportif de l’Aube, 5, rue Marie Curie 10000 Troyes 

03-25-74-83-78   E-mail : 5610000@ffhandball.net 

 
 

Objet : COMPTE RENDU du Conseil d'Administration du 19 octobre 2023. 

 

Présents : BALLAND Alexandre - CANRON Frédérique - COUVREUR Ludovic - DUTEURTRE Christiane - 

GALLOPIN Meghann - HERVY Martine - JAWORSKY Gérard - LEJEUNE Christophe - LEVEQUE 

Christelle - MOTTARD Marceline - POMPONNE Sandrine - RAGUET Nadine - VANDENBUSSCH Allan  

Excusés : ARNOULT Thierry - FALLET Antoine - HEUREL Kévin - VERRIER Didier 

Invités : Gaël DUBOIS et Romain GRAS (E. Nogent) - Cathy MARCHAL (Ligue - CTA) - Olivier SOUPIROT - 

France GABELLA 

La séance est ouverte à 19 h 30. 

➢ Adoption de l’Ordre du jour : 

Christophe LEJEUNE demande le PV du CA du 10 Mai dernier, le Président doit envoyer ce compte rendu dès que 

possible. 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 

 

➢ Organisation des Compétitions : 

La COC départementale réunissant les clubs aubois propose de mettre en place une Super Coupe de l’Aube, comme 

cela se fait pour les +16 ans, pour les autres catégories jeunes (-18, -15 et -13). 

Le CA approuve à l’unanimité pour la mise en place de ces Super-Coupes de l’Aube, sachant qu’il faudra ajouter six 

rencontres lors des finales. 

Les finales seront organisées dès la fin des Championnats, ou tout du moins, au plus près de la fin des championnats. 

Suite à la proposition d’organisation de l’E Nogent, elles se dérouleront soit les 8/9 ou 14/15 juin 2023 selon les 

disponibilités de la salle de l’Agora de Nogent. Ces finales devront de toute évidence se dérouler sur deux jours 

complets, incluant le samedi matin. 
 

L’AG du Comité actuellement programmée le samedi matin de ces finales, est donc déplacée au vendredi qui suit. 

Le site du Centre sportif de l’Aube, lieu central du département, est retenu. 

 

➢ Rencontres des clubs : 

Le Comité a déjà rencontré quelques clubs afin de les aider sur leurs différents projets sur leur organisation interne : 

Nogent // Brienne // Vallée Vanne // Vendeuvre sur Barse, et se propose de continuer cette saison avec les clubs 

volontaires. 

 

➢ Convention avec le club de Romilly : 

Celle-ci est renouvelée à l’unanimité. 

 

➢ Relations avec la CTA : 

Le Président a invité Cathy MARCHAL (responsable de l’arbitrage du bassin Champagne-Ardenne), afin d’évoquer le 

travail effectué quant aux désignations d’arbitres sur les matchs. 

Cathy MARCHAL a des difficultés à désigner sur les matchs dû à un manque d’arbitres, beaucoup ont arrêté ... 

Un échange intéressant a eu lieu sur ce problème avec les membres du CA.  

 

➢ Informations diverses : 

• Le Président remercie Olivier SOUPIROT pour l’aide apportée aux clubs pour l’attribution des Labels 

• Le Président propose de réactualiser les réunions Présidents Clubs // Ligues sur différents thèmes : Adopté à 

l’unanimité 

La séance est levée à 21h30, 

  

 La secrétaire de séance Le Président, 

 

 Frédérique CANRON Gérard JAWORSKY. 

 

 

 


